

Allez-y Christelle, on vous laisse vous présenter, comment êtes-vous arrivée à la Marquissanne ?

Bonjour, je suis Christelle, l'infirmière référente de la Marquissanne depuis maintenant 2 ans. Je suis infirmière de formation, j'ai travaillé dans l'armée de terre puis je suis allée dans le civil. J'ai pris en charge des patients avec des pathologies spécifiques et je souhaitais pouvoir prendre en charge des personnes dans leur globalité, c'est pour cela que je me suis tournée vers les Ehpad.

Dans ces structures, on accompagne les résidents dans leur quotidien, on doit donc les connaître aussi bien que si c'était des membres de notre famille.

Si je vous dis Groupe Umame, ça vous parle ?

Bien sûr ! Le Groupe Umame, c'est l'humain avant tout ! On est entendu et c'est du non-lucratif, on ne nous met pas la pression lorsqu'il y a des lits vides. On nous laisse assurer les soins qu'il faut pour adoucir le quotidien des résidents.

Racontez-nous votre quotidien à la Marquissanne

En tant qu'infirmière référente, j'encadre les équipes, mais je ne suis pas la responsable de soin. Je m'occupe de l'organisation. La Marquissanne est un grand établissement. Il faut quelqu'un pour organiser le travail de tout le personnel. Je mets en place des outils de travail pour aider chaque personne. On travaille également avec beaucoup d'intérimaires, il faut veiller à leur transmettre toutes les habitudes des résidents afin d'assurer une bonne prise en charge.

J'agis en tant que facilitatrice, mon travail, c'est d'aider les autres à faciliter le leur. Je suis très heureuse de ce que je fais.

La Marquissanne, c'est quel genre d'établissement ?

La Marquissanne c'est très vivant ! C'est une grande famille et on essaye au maximum de concrétiser les projet des résidents. Chaque employé est référent de deux résidents : j'avais un résident qui me disait qu'il voulait aller manger dans un restaurant où il avait l'habitude d'aller, je l'ai amené avec un ami à lui durant ma pause déjeuner, il était aux anges !

Ça fait chaud au coeur de voir sourire nos résidents. Même en tant qu'infirmière, on peut participer aux activités de l'Ehpad.

Quels sont les tops critères pour rejoindre les équipes de la Marquissanne ?

Pour rejoindre la Marquissanne, il faut être motivé, de bonne humeur, et être prêt à donner. Ce n'est pas juste un travail mais c'est une grande famille.

Christelle

Infirmière référente

📍 Ehpad La Marquissanne

